

BROADCAST

DPW PAN Kalteng: Selamat Terselenggara Rapat Forum Kedamaian se - Kalteng

Indra Gunawan,S.Sos - PALANGKARAYA.BROADCAST.CO.ID

Aug 28, 2023 - 08:24



PALANGKA RAYA - Dewan Pimpinan Wilayah Partai Amanat Nasional (DPW PAN) Kalimantan Tengah, mengapresiasi atas terselenggaranya Rapat Forum Kedamaian se - Kalteng.

Ketua DPW PAN Kalteng, Ir Ahmad Diran disampaikan oleh salah satu Kadernya, Dr. Ir Rawing Rambang, MP menilai kegiatan yang dilaksanakan oleh

Kedatangan saat ini dalam menjaga keharmonisan hubungan sosial di masyarakat Kalteng cukup baik terjalin.

Nilai - nilai budaya yang dimiliki bangsa Dayak patut dijaga akan kearifannya dimasa mendatang. Karena tanpa hal itu akan membuat suatu daerah akan terkikis dimasa - masa yang semakin modern dan canggih.

Peran serta pemerintah dalam bagaimana bisa mensejahterakan para Damang kedepan perlu di perhatikan. Agar ujung tombak pemangku adat ini bisa benar - benar bersinergis dengan pemerintah daerah yang sama - sama menjalankan roda pemerintah.

"Damang merupakan sosok yang menggambarkan seorang yang memiliki kapability lebih, mampu mengayomi segenap ruang lingkup masyarakat, khususnya adat," kata Rawing Rambang menyampaikan, Minggu (25/08).

Sosok Damang adalah jabatan seseorang di dalam keadatan Dayak, merupakan sosok Hakim yang tertinggi di Adat Dayak, bijaksana dan Arif. Yang bisa mengambil kebijakan dan keputusan dalam suatu perkara sosial di masyarakatnya, menuju kedamaian masyarakatnya.

Maka itu sosok Damang dalam sosial masyarakat adat Dayak, sangat dihargai dalam tatanan nya, sebagai tokoh adat, budaya, dan sebagai tokoh panutan yang harus disegani.

"Saat ini kearifan lokal sangat perlu di giatkan, dalam menunjang ekonomi masyarakat, terkhususnya usaha kebun mandiri masyarakat," sebutnya.

Rawing menerangkan, dalam menjaga ekosistim iklim investasi di Kalteng, peran serta tokoh adat seperti Kedatangan dan Mantir sangat diperlukan.

Karena menurutnya itu bagaimana agar masyarakat bisa menjaga Investasi yang ada di wilayah desanya untuk kesejahteraan masyarakatnya.

Disini perlu adanya saling menjaga dan saling mensejahterakan, seperti usaha perkebunan kelapa sawit. Kehadiran perkebunan kelapa sawit disuatu daerah, tentunya akan membawa dampak - dampak sosial di masyarakat. Ekosistim lingkungan akan berubah, ekosistim sosial budaya lambat laun akan berubah.

"Maka dari itu, pihak perusahaan perkebunan seharusnya harus bisa mensejahterakan masyarakatnya dulu, agar kedepan hubungan sosialnya nanti bagaimana masyarakat seperti memiliki kebun miliknya sendiri," ungkap Ketua Lembaga Minyak Pabelum ini.

Bakal Calon Legislatif (Bacaleg) dari Partai PAN Kalteng daerah pemilihan II, Kabupaten Kotawaringin Timur dan Seruyan ini. Sangat mengapresiasi atas diselenggarakannya Rapat Kedatangan se Kalimantan Tengah dan ditunjuknya Damang Jekan Raya, Drs Kardinal Tarung sebagai Koordinator Damang se Kalteng beserta struktur Pengurusnya.

"Bersama ketua DPW PAN Kalteng, Ir H. Ahmad Diran dan saya pribadi mengucapkan selamat kepada bapak Kardinal Tarung sebagai Koordinator Umum Damang se Kalteng," ucapnya.